

www.sachsen-anhalt-wahl-2016.de Online-Angebot des Landtags zur Landtagswahl 2016

Der Landtag von Sachsen-Anhalt versteht sich nicht nur als „Arbeitsplatz für Politikmacher“, sondern auch als Informationsgeber über die Funktionsweise des Parlaments. Am 13. März 2016 wird ein neuer Landtag gewählt – und viele Kleinigkeiten gibt es zwischen Wahlkampf, Wahlbenachrichtigung, Stimmabgabe und Konstituierender Sitzung zu beachten.

Der Landtag bietet ab sofort auf der Domain www.sachsen-anhalt-wahl-2016.de einen Schnelldurchlauf durch die bevorstehende Wahl: Das Informationsangebot umfasst mehrere Themenfelder, die in einzelne erklärende Artikel unterteilt sind. Sie erhellen Hintergründe und Fragen rund um die Wahl und laden dazu ein, hinter die Kulissen von Wahlkampf, Wahlvorgang und Wahlergebnis zu blicken. Unter anderem ist auch die Einbindung des interaktiven „Wahl-O-Mats“ der Landeszentrale für politische Bildung (ab Mitte Februar) vorgesehen.

„Wir möchten den Bürgerinnen und Bürgern ermöglichen, sich auf den Internetseiten des Landtags umfassend zu den Themen und Fragen rund um die Landtagswahl zu informieren“, erklärt Landtagspräsident Dieter Steinecke. Indem die demokratischen Prozesse transparent und verständlich gemacht würden, erhoffen sich Steinecke und der Landtag eine Steigerung der Wahlbeteiligung und des Interesses an der Landespolitik.

Die Sonderseite zur Wahl kann auch über die bereits bekannte Landtagsdomain www.landtag.sachsen-anhalt.de abgerufen werden. Auf der Startseite befindet sich ein Banner als Direktverlinkung. Neben www.sachsen-anhalt-wahl-2016.de sind die Informationen auch über www.sachsenanhaltwahl2016.de erreichbar.